



## Erstkommunion im Pfarrverband Rohrdorf

### Beitrag

46 Kinder feierten in den Pfarreien Rohrdorf, Thansau, Lauterbach und Höhenmoos mit Pfarrer Robert Baumgartner und Gemeindeferentin Luise Schudok ihre Erstkommunion. Der Gottesdienst stand unter dem Motto „Mit Jesus an einem Tisch“. Die Gedanken der Predigt zur Zachäusgeschichte wurden untermalt von einer kleinen Theater-Szene, dargeboten von Mitgliedern der Gruppe „Harlekids“. Musikalisch wurden die Gottesdienste von den jeweiligen Kirchenmusikern mit Gast-MusikerInnen und SängerInnen gestaltet.

Die abendliche Andacht war ein würdiger Abschluss eines unvergesslichen Tages. Dabei wurden auch die Lebensmittel-Spenden der Kommunionkinder an die Raublinger Tafel übergeben.

### Bericht und Fotos: Kath.Pfarrverband Rohrdorf







## Kategorie

1. Kirche

## Schlagworte

1. Erstkommunion
2. Höhenmoos
3. Leuterbach



4. Raubling
5. Rohrdorf
6. Thansau
7. Umland